

# Beim Sparkassen-Kids-Cup steigt der Nachwuchs in die Pedale

## Rennserie für junge Mountainbiker umfasst sechs Stationen

VON SABINE WITTMANN

**Miesbach** – Es ist wieder soweit: Der Sparkassen-Kids-Cup steht vor der Tür. Auch heuer treten die Nachwuchs-Radsportler zu der Rennserie an, die diesmal sechs Stationen aufweist. Und auch heuer hat der Kids-Cup internationales Flair, denn zwei Wettkämpfe finden in Kufstein und in Ebbs statt. Am Sonntag, 23. Mai, fällt der Startschuss zum ersten Rennen. Der Radsport Tegernseer Tal trägt ab 13 Uhr in der Kiesgrube Kühzagl in Entenrottau die Auftaktveranstaltung aus. Schon jetzt können sich die Teilnehmer bei ZweiradStemmer per E-Mail unter zweiradstemmer@t-online.de oder per Fax, 0 80 22 / 25 29, anmelden.

Am 12. Juni macht der Sparkassen-Kids-Cup Station in Ebbs. Im dortigen Funpark trägt der RC Stöger Raika Ebbs das Rennen aus. Weiter geht es in Hausham: Am 27. Juni steht hier der Wettbewerb der SG Hausham an, ehe am 1. August der Skiclub Leitzachtal den Kids-Cup im Schotterwerk in Fischbachau ausrichtet. Mit dem KSV Kufstein konnte einer neuer Veranstalter gewonnen werden. Am 22. August treten die Nachwuchsasse in Lang-



**Klaus Niedermeier vom SV Bayrischzell und die Nachwuchs-Biker können auch heuer auf die Unterstützung der Kreissparkasse, vertreten durch Pressesprecher Peter Friedrich Sieben, bauen.** Foto: privat

kämpfen an. Vom SV Bayrischzell wird das letzte Rennen des Kids-Cups am 12. September am Dorfplatz durchgeführt. Der KSV Kufstein und die SG Hausham sind als neue Veranstalter in die Kids-Cup-Familie aufgenommen worden, nachdem der RS Oberland aus der Rennserie ausgestiegen war.

Teilnehmen müssen die Kinder an mindestens drei Rennen, um in die Kids-Cup-Gesamtwertung aufgenommen zu werden. Maximal werden fünf Veranstaltungen gewertet, die Sportler haben also ein Streichergebnis. Für einen ersten Rang erhält der Starter 30 Punkte, für Rang zwei 27, für Platz drei 24, für

Platz vier 22. Dabei treten die Kinder bis Jahrgang 1998 bei den Bambini an. Die weiteren Klassen sind wie folgt eingeteilt: Jahrgänge 1997 und 1996 (Kinder I), 1995 und 1994 (Kinder II), 1993 und 1992 (Schüler I) sowie 1991 und 1990 (Schüler II).

Auch heuer können die Veranstalter auf die tatkräftige Unterstützung der Kreissparkasse Miesbach-Tegernsee vertrauen. „Dafür möchte ich mich bedanken“, meinte Klaus Niedermeier vom SV Bayrischzell. So konnte auch für die Mannschaft mit den meisten Teilnehmern ein Pokal ausgelobt werden.



Weitere Infos gibt es im Internet unter [www.sportdatei.de](http://www.sportdatei.de)